

Il était une fois l'orthographe

Il y a bien longtemps, au royaume de Saint-Axie, vivaient les paisibles phrases. Du matin au soir, elles grattaient des lignes et des sous-lignes de lettres sur des feuilles de vignes ou de hêtres. Le bon roi Verbehault 1^{er} ne tarissait pas d'éloges à leur égard. Pourtant, malgré tous ses sujets, le souverain se sentait fort seul. Il lui fallait un complément pour donner un sens à son existence.

Il convoqua alors Hessevéhault, la plus courageuse des phrases. Le monarque lui commanda de se rendre en Grammairie afin de ramener l'objet qui lui manquait tant. C'est ainsi qu'en compagnie de ses amis, les pas malins mais drôles Mamam et Bobob, l'astucieuse saint-axienne partit en quête du complément.

Après un long voyage, ils arrivèrent en Grammairie. Soudain, se fit entendre un rugissement terrifiant. La terre trembla si fort que les dents de Mamam et Bobob claquèrent comme des castagnettes. Loin de se laisser impressionner, Hessevéhault garda néanmoins son sang-froid et observa. Alors, le rugissement retentit plus fort et apparut Zortograf le dragon, gardien des compléments. D'un coup de patte, il balaya Mamam et Bobob qui proprement s'envolèrent. Mais la téméraire Hessevéhault sut quoi faire pour neutraliser le monstre. Elle écrivit un SMS sur une feuille de houx trainant par-là, en fit une boule et l'envoya dans la gueule du dragon qui se mettant à pleurer comme un saule, abandonna le trésor et décampa.

Triomphante, Hessevéhault s'empara de tous les compléments, mais hélas, à quel prix. Ses deux acolytes s'en étaient allés au ciel pour toujours et c'est le cœur lourd que l'héroïque phrase prit le chemin du retour.

Elle fut accueillie comme une reine par Verbehault qui décida d'en faire son épouse. Ils décidèrent de ne jamais se séparer des compléments, si chèrement gagnés.

Ne manquant plus de rien, les phrases pouvaient désormais conquérir l'imagination tout entière.